"Guten Tag, Ihr lieben Leute",

so hat Franz von Assisi immer die Menschen, denen er begegnet ist, begrüßt. Mit diesem Gruß möchte ich mich als der Verfasser der Impulse in der Advents- und Fastenzeit einmal direkt an Sie wenden und Ihnen für die kritischen, aber auch ermutigenden Rückmeldungen, die bei mir angekommen sind, danken.

Bei den Einführungstagen für Frauen und Männer, die sich für die Arbeit in der "Franziskus Stiftung" entschieden haben, konnte ich immer wieder feststellen, dass die Gestalt, die der Stiftung den Namen gibt, der heilige Franz von Assisi, kaum bekannt ist.

Deshalb wollte ich Sie in den diesjährigen Fastenimpulsen einmal einladen, mit mir einen Blick auf das Leben und die Spiritualität dieses faszinierenden Menschen zu werfen. Über die vergangenen 800 Jahren hat er Menschen aus allen Religionen begeistert und motiviert, sich für Frieden und Gerechtigkeit einzusetzen. Denken wir nur an die Friedensgebete in Assisi, zu denen bis heute viele Religionsführer kommen. Dieser Franziskus kann uns auch zur Arbeit in der Franziskus Stiftung Mut machen. Mit Vorschlägen, Fragen oder Kritik können Sie Sich auch direkt mit mir in Verbindung setzen.

Herzlich grüßt P. Udo ofm

(Prof. em. Dr. Udo Fr. Schmälzle ofm, (udoschm@uni-muenster.de, oder 0251/287 466 08)